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ГОРНО-МЕТАЛЛУРГИЧЕСКИЙ ПРОФСОЮЗ РОССИИ

ПЕРВИЧНОЙ ПРОФСОЮЗНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ ОАО «ЛЕБЕДИНСКИЙ ГОК» 

С 17 января в профко-
мах структурных подраз-
делений комбината про-
ходят встречи председате-
ля профсоюзной органи-
зации Лебединского ГОКа 
Бориса Петрова с профсо-
юзными активами цехов и 
управлений.

Одними из первых в 
этом списке были железно-
дорожники. С отчётом вы-
ступил председатель цехо-
вого комитета Константин 
Коротенко. Он отметил ра-
боту уполномоченных по 
охране труда в лице Игоря 
Фëдорова, ставшего обла-
дателем звания «Человек 
года Металлоинвеста». 
На высоком уровне постав-

Диалог на равных
лена инфор-
мационная 
работа - от-
ветственный 
за неë, за-
м е с т и т е л ь 
председате-
ля цеховой 
организации 
Евгений Ле-

довских по итогам про-
шлого года стал победи-
телем соответствующего 
конкурса профкома Лебе-
динского ГОКа.

Константин Василье-
вич рассказал о том, что 
налажена тесная связь с 
семьями мобилизован-
ных работников, им ока-
зывается  всесторонняя 
поддержка, на  регуляр-
ной основе идёт помощь 
фронту. Он также назвал 
несколько цифр, наглядно 
демонстрирующих работу 
профкома: в кассе взаимо-
помощи 465 работников 
получили в 2023 году бо-
лее 50 миллионов рублей; 
материальной помощи 

профсоюзом выда-
но на сумму 1856500 
рублей; повышенной 
материальной помо-
щи по решению про-
фкома - 250 тысяч 
рублей, профсоюз-
ными путёвками на 
отдых прошлым ле-
том воспользовались 
92 работника УЖДТ.

В 2023 году ко-
манда УЖДТ по ито-

гам рабочей Спартакиады 
заняла 2-е место - это про-
рыв, считает профсоюзный 
лидер железнодорожни-
ков, так как событие слу-
чилось впервые за 15 лет. 
- Это стало возможным 
благодаря тому, что про-
фсоюз комбината про-
водит самый массовый 
первый этап, к участию 
в котором привлекается 
большое количество лю-
дей, - отметил Константин 
Коротенко.

1 июля управлению ис-
полняется 45 лет, разрабо-
тана программа, юбилей 
будет отмечен различны-
ми мероприятиями, боль-
шую часть из которых реа-
лизует профсоюз.

Борис Петров поблаго-
дарил профактив за лидер-
ство по основным направ-
лениям деятельности. Он 
подвёл итоги работы про-
фсоюзной организации в 
прошлом году, отметив, 
что по решению Социаль-
ного совета Металлоин-
веста, заседания которого 
инициировались профсо-
юзом, в 2023 году дважды 
повышалась зарплата, сей-
час на комбинате идëт ра-
бота над тем, чтобы 
сделать систему 
начислений более 
прозрачной и по-
нятной для работ-
ников.

Также Борис 
Викторович расска-
зал об увеличении 
выплат юбилярам 

и награждённым про-
фсоюзными наградами, о 
новой льготе для членов 
профсоюза – выплате ком-
пенсации до 5 тысяч ру-
блей на протезирование 
зубов, о том, что организа-
ция летнего отдыха запла-
нирована в объёме про-
шлого года  - всё это, как 
и многое другое, вошло в 
утверждённый в начале 
января бюджет профорга-
низации.

В заседании профкома 
принял участие начальник 
УЖДТ Олег Толстопятов. 
Надо отметить, что член-
ство в профсоюзе работ-
ников подразделения  со-
ставляет 95%. 

По такой схеме прохо-
дят все встречи профсо-
юзного лидера с активом 
комбината. Кстати, 2024-
й год объявлен на Лебе-
динском ГОКе Годом ком-
муникации. Профком и в 
этой связи, и регулярно, 
так как отчётная компа-
ния на таком уровне про-
водится два раза в год,  
демонстрирует полную 
открытость и готовность к 
диалогу и коммуникациям 
на любом уровне.


